

令和6年度福岡県緑の少年団交流集会を開催しました

9月21日に福岡県立四王寺県民の森で交流集会を開催しました。

従来、夏休み期間中に1泊2日で行っていましたが、令和2年度から新型コロナウイルス感染症などにより中止又はリモートでの開催となり、今回5年ぶりに対面で開催することができました。

午前中に3少年団が活動発表を行い、午後からは雨のため予定していた自然観察会を屋内での木工クラフトやネイチャーゲームに変更し、ふくおか森林インストラクター会の皆さんの指導のもとに行いました。

参加した団員からは、「はきはきと発表できてよかった」、「木工クラフトやネイチャーゲームがとても楽しかった」などの感想が聞かれ有意義な交流集会となりました。

来年度は、より多くの団体が参加できるよう取り組みたいと思います。

○ 参加少年団

- ・福岡県立四王寺県民の森 緑の少年団（糟屋郡宇美町）
- ・玄海自然愛護 少年団（古賀市）
- ・ひばりが丘学園 緑の少年団（朝倉市）
- ・落合小学校 緑の少年団（田川郡添田町）

○ 参加者数 約50名

○ 主催 福岡県、福岡県緑の少年団連盟



活動発表会



森林学習会（木工クラフト）